

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 1. März 2010 zur Frühjahrssession (13. Tagung der 48. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 17.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

1. März 2010

Norman Gobbi, von Quinto, lic.sc.com., Kommunikationsberater, in Minusio (an Stelle des zurückgetretenen Attilio Bignasca)

Paul-André Roux, von Grimisuat, dipl. Steuerexperte, in Grimisuat, (an Stelle des zurückgetretenen Maurice Chevrier)

Roland Büchel, von Rüthi (SG), Sportmanager, Kleinunternehmer, in Oberriet (an Stelle der zurückgetretenen Jasmin Hutter)

Ständerat

1. März 2010

Raphaël Comte, von Courtételle (JU), Student, in Corcelles (an Stelle des zum Bundesrat gewählten Didier Burkhalter)

Roberto Zanetti, von Poschiavo, Geschäftsleiter, in Gerolfingen (an Stelle des verstorbenen Ernst Leuenberger)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 17. März folgende Wahl getroffen:

Militärkassationsgericht. Wahl eines Mitgliedes

Herr Serge Fasel, Anwalt, in Genf

Die Frühjahrssession ist Freitag, 19. März 2010 geschlossen worden.

